



**MUSIKALISCHE TAGE**

## Erntefest im neuen Haus

Highlights: „Die Nockis“ und Chris Steger.

**TRANDORF** Das 44. Erntefest vom 25. bis 27. August findet beim neuen, fast fertigen Feuerwehrhaus der FF Trandorf statt. Gefei-ert wird mit einem musikalischen Sonderprogramm: Am Freitag (Festbeginn 18 Uhr) spielen ab 20 Uhr die „Party Krainer“, ab 22 Uhr die „Nockis“ auf. Am Samstag kommt Chris Steger (20 Uhr), danach sorgen „Die Draufgänger“ für Stimmung. Tickets: [fftrandorf.at](http://fftrandorf.at). Der Sonntag beginnt mit einem Frühschoppen (Musikverein Mühldorf) ab 10.30 Uhr, ab 15 Uhr Auftritt der „Donauprinzen“. Außerdem: Kinderschminken, Luftburg und Tombola.

## ▲ Standing Ovations für das Tomasi-Trio

**SPITZ** Ein voller Saal, ein grandioses Konzert, Standing Ovations für die Künstler: Das Tomasi-Trio Philipp Kronbichler, Margit und Markus Tomasi – im Bild mit Kultur-Gemeinderat Franz Lechner (links), Organisatorin Roswitha Lamb (Dritte von links) und Mitorganisatorin Ingrid Koch (Zweite von rechts) – begeisterte die 140 Zuhörer im Schloss mit ihrer Interpretation von Werken von Beethoven, Mozart und Schubert.  
Foto: Johann Lechner

**SCHNELLER ANSCHLUSS**

## Glasfaser: Drei Gemeinden in der Sammelphase

Albrechtsberg, Mühldorf und Weinzierl am Walde streben Glasfaserausbau durch die nÖGIG an.

**MÜHLDORF, WEINZIERL AM WALDE, ALBRECHTSBERG** Drei weitere Gemeinden im Bezirk bemühen sich, Glasfaser in ihre Katastralgemeinden (bis zu den einzelnen Häusern) zu bekommen: In Albrechtsberg, Mühldorf und Weinzierl hat die Sammelphase für Glasfaserausbau begonnen. Betreiber ist die NÖ Glasfaserinfrastrukturgesellschaft (nÖGIG), die Aktions-Anschlusskonditionen anbietet. Allerdings müssen mindestens 42 Prozent der Haushalte und Betriebe in den vorgesehenen Ausbaubereichen einen Anschluss beantragen und dann auch einen Internetdienst nutzen. Es gab zahlreiche Projektbespre-

chungen mit nÖGIG, die Gemeindevertreter jedenfalls stehen voll hinter dem Projekt. „Wir haben intensiv darauf hingearbeitet, die beste Infrastruktur für unsere Gemeinden zu bekommen. Nur Glasfaser bis ins Haus hat ausreichende Kapazitäten für heutige und zukünftige Online-Dienste“, ist Albrechtsbergs Bürgermeister Franz Rosenkranz überzeugt. In allen drei Gemeinden fanden/finden Info-Veranstaltungen statt. Bis Ende September sollte die Sammelphase positiv abgeschlossen sein, dann könnten die Bauarbeiten voraussichtlich im Frühjahr 2024 starten.

**NÖN sucht das größte Talent**

**JETZT ANMELDEN!**

**NÖN.AT/TALENT ODER TALENT@NOEN.AT**

**PRESENTED BY ANDY MAREK**

**CASTINGTERMINE in den Raiffeisenbanken!**

20. Sept.	17:30 Uhr	Horn
27. Sept.	18:30 Uhr	Krems
28. Sept.	14:30 Uhr	Zwettl
	16:30 Uhr	Schrems
	18:30 Uhr	Waidhofen/Thaya

Hintergrund & Illustration: Mia Stendal / Shutterstock.com, Shahin Aljeyev / Shutterstock.com (2)

